

"EXCELSIOR". 17/XI/1979

Foro de EXCELSIOR

Gratitud Argentina a Amnistía Internacional

SEÑOR Director: Por la presente tenemos el agrado de dirigirnos a usted para solicitarle tenga a bien disponer la publicación de la siguiente nota en el diario bajo su dirección:

En su columna Red Privada del día 8 de noviembre, el periodista Manuel Buendía formula algunos juicios acerca del presunto comportamiento de la sección mexicana de Amnistía Internacional frente a la situación de una Casa del Niño que albergaría a una masa de niños argentinos y latinoamericanos, víctimas de la feroz represión en los respectivos países.

Como argentinos, permanentemente atentos a lo que ocurre en nuestra patria bien situados para valorar las respuestas que organismos internacionales han dado y dan a la lucha que desde dentro y fuera del país se realiza contra la dictadura y en favor de los derechos humanos, queremos expresar nuestra sorpresa ante tales afirmaciones. Siempre hemos hallado en AI una solidaridad activa y eficiente, coherente con el trabajo que en

ese sentido realiza en todo el mundo; las denuncias que ha hecho AI en diversas ocasiones en forma documentada y seria, la defensa de prisioneros —que constituye su objetivo inaugural—, su sensibilidad en general acerca del problema de los refugiados, no sólo merecen el agradecimiento de los argentinos conscientes, sino que constituyen un formidable legajo para enjuiciar a dictaduras cuya peculiar ferocidad no es todavía del todo conocida. Estimamos, por lo tanto, que el señor Buendía ha recibido una información parcial sobre el tema de que se ocupa y que, sorprendido en su buena fe, ha emitido juicios que sin duda corregirá a la luz de la razón y la verdad.

LIC. RICARDO NUDELMAN,
DR. RAFAEL PEREZ M.,
PROFR. NOE JITEIK, y
DR. ESTEBAN RIGHI,
Apartado Postal 19052,
Admón de Correos 19, Mixcoac,
México, D. F.